



Ausdauer-Qualitäten waren beim Walser Trail-Challenge gefragt. Auf einer 65-Kilometer-Strecke mussten 4200 Höhenmeter bewältigt werden. Sieger wurde Anton Philipp aus Weitnau-Rechlis. Unser Foto zeigt die Läufer beim letzten Anstieg vor der Kanzelwand-Bergstation.

## Fast neun Stunden nonstop unterwegs

### Ausdauersport Anton Philipp aus Weitnau-Rechlis siegt beim „Walser Trail-Challenge“ über 65 Kilometer und 4200 Höhenmeter. Andrea Feuerstein-Rauch bei den Frauen vorne

Riezlern In einer spektakulären Zeit von 8:53,21 Stunden erreichte Anton Philipp aus Weitnau-Rechlis als erster Läufer bei der Premiere des Walser Ultra-Trails in Riezlern das Ziel. Zuvor hatte der Sportler vom Team Mammut Deutschland, der schon mehrmals den Transalpine-Run für sich entschied, beim Höhepunkt der erstmals ausgetragenen Walser Trail-Challenge 65 Kilometer und 4200 Höhenmeter auf und vorbei an den Walser Gipfeln hinter sich gebracht. Nach 11:08:32 Stunden bewältigte mit Andrea Feuerstein-Rauch auch die Siegerin der Frauen-Konkurrenz die anspruchsvolle Strecke. Die Plätze zwei und drei verbuchten Josef Vogt (9:15:50) und Roman Nef (9:20:05)

sowie Simone Philipp (11:38:45) und Yvonne Scrinzi (12:09:43). Knackige Anstiege und Trails standen auch für die Läufer des kürzeren Walser Trails über 29 Kilometer und 1900 Höhenmeter auf dem Programm. In einem packenden Wettkampf setzte sich bei den Herren Mathäus Jusczaik (3:31:12) und bei den Frauen Caroline Kopp (3:52:30) durch.

Den Startrückschluss zum neuen zweitägigen Walser Wettkampfformat gab es bereits einen Tag davor mit dem Widderstein-Trail. Den Klassiker um den höchsten Berg des Kleinwalsertals entschieden Vorjahressieger Philipp Schädler in 1:17:57 Stunden und Elke Keller in 1:47:00 für sich. Die Trophäen in

walsertal und die Tourismusverantwortlichen einig, die Walser-Trail-Challenge auch 2016 fortzuführen, dann in Kombination mit dem bereits bekannten Kanzelwand-Trail. Vor den Rennen stand das Kleinwalsertal bereits eine ganze Woche unter dem Motto des Trendsports Trailrunning, unter anderem mit einem Lauf-Camp, Streckenbesichtigungen und einem Abendlauf mit Hüttenabend.

Bereits im Herbst bietet das Kleinwalsertal in Zusammenarbeit mit dem Trail-Magazin erneut ein viertägiges Trailrunning-Camp an. (pm)

Weitere Ergebnisse im Internet:  
[trailchallenge.at](http://trailchallenge.at) und [kleinwalsertal.com](http://kleinwalsertal.com)